



GEMEINDE SAMNAUN
7562 SAMNAUN-COMPATSCH

Gemeindevorstandssitzung vom 19. Juni 2019

Anwesend: Zegg Walter, Gemeindepräsident (Vorsitz)
Davaz Cla, Vizepräsident
Jenal Karl, Vorstandsmitglied

Sponsoringgesuch für den Nationalpark Bike-Marathon 2019

Der Verein Pro Bike Event stellt das Gesuch um einen Beitrag (Gönnerschaft, Eintrag im Programmheft oder Sponsoring) für den Nationalpark Bike-Marathon vom 31. August 2019.

Der Nationalpark Bike-Marathon findet im 2019 zum 18. Mal statt. Im Jahr 2018 fuhren fast 1'400 Teilnehmer mit.

Der Gemeindevorstand hat das Gesuch geprüft.

In Samnaun finden jährlich verschiedene grössere Sportevents statt, welche ausschliesslich von Samnaun (Schneesportclub, Schneesportschulen, Engadin Samnaun, Gemeinde Samnaun, Bergbahnen Samnaun AG) organisiert und finanziert werden (u.a. Silvretta Schülercup, FIS-Rennen). Der Gemeinde Samnaun ist es nicht möglich, nebst diesen Anlässen weitere Events ausserhalb der Gemeinde zu unterstützen.

Personaldienstbarkeitsverträge Skiweg Laret

Für das Projekt Skiweg Laret, welches im 2019 umgesetzt werden soll, liegen die Personaldienstbarkeitsverträge zur Unterschrift vor. Die Vorverträge wurden von den betroffenen Grundeigentümern bereits zu einem früheren Zeitpunkt unterzeichnet.

Im Personaldienstbarkeitsvertrag sind auch die Entschädigungen (einmalige Entschädigung CHF 10.00 pro m², vorübergehende Beanspruchung von Land: CHF 0.50 pro m² für 2 Jahre = Total Ernteausfallentschädigung CHF 1.00 pro m²) enthalten.

Der Gemeindevorstand hat die vorliegenden Verträge geprüft.

Er beauftragt den Grundbuchverwalter, Hans Peter Carnot, mit den Grundeigentümern Termine zur Unterzeichnung der Personaldienstbarkeitsverträge zu vereinbaren.

Betreuer/in neuer Kletterpark Samnaun

Für den neuen Kletterpark auf der Alp Trida hat die Tourismus Engadin Scuol Samnaun Val Müstair AG (TESSVM) die Stelle eines Betreuers/in ausgeschrieben. Die Stellenausschreibung wurde u.a. bei den Sportschulen in der Region publiziert (Studentenjob).

Die TESSVM wünscht aus Gründen der Haftung, dass die Anstellung über die Gemeinde erfolgt.

Der Gemeindevorstand nimmt die Ausschreibung zur Kenntnis.

Nach Ablauf der Bewerbungsfrist (21. Juni 2019) wird der Gemeindevorstand die Anstellung aufgrund der bis dann eingegangenen Bewerbungen vornehmen.

Tausch von Glasscheiben im Alpenquell Erlebnisbad

Im Alpenquell Erlebnisbad sind einzelne Fensterscheiben undicht und müssen daher ersetzt werden.

Es liegen folgende Offerten vor:

Metallbau Brunner GmbH, A-Pfunds	€ 2'190.00
Glas & Service GmbH, A-Landeck	€ 3'768.00

Der Vorstand beschliesst, die neuen Glasscheiben für das Alpenquell Erlebnisbad für den Betrag von € 2'190.00 bei der Firma Metallbau Brunner GmbH zu bestellen (Preis inkl. Lieferung, Montage und Entsorgung).

Der Aufwand wird über das Konto 3410.3144.00 "Unterhalt Erlebnisbad" abgerechnet.

Ausdehnung der Abfertigungszeiten beim Zollamt Martina

Mit Datum vom 11. Juni 2019 teilt die Eidgenössische Zollverwaltung (EZV) mit, dass dank einer optimierten Diensterteilung die Öffnungszeiten den Bedürfnissen der Wirtschaft angepasst werden können. Neu ist die Handelswarenabfertigung in Martina auch über Mittag möglich und abends bis 18.00 Uhr.

Ab 1. Juli 2019 gelten für die Zollstelle Martina folgende Abfertigungszeiten:

Reisendenverkehr:

Montag – Freitag 07.30 Uhr – 20.00 Uhr

Samstag 12.00 Uhr – 20.00 Uhr

Ausserhalb der Abfertigungszeiten ist ein Grenzübertritt nur mit gültigen Reisedokumenten gestattet. Die Einreise mit Privatwaren über der Wertfreigrenze und/oder der Freimenge ist im Selbstdeklarationsverfahren möglich.

Handelswarenverkehr:

Montag – Freitag (Import und Export): 07.30 Uhr – 18.00 Uhr

Ab 16.00 Uhr reduzierte Abfertigungskompetenzen (keine Abfertigung für Barzahler (z.B. e-dec web, Zollanmeldung für die vorübergehende Verwendung ZAVV, etc.), keine Abfertigung von Übersiedlungsgut, keine Verzollung von Fahrzeugen)

Montag – Freitag (Transit)
07.30 – 20.00 Uhr

Der Gemeindevorstand nimmt die neuen Abfertigungszeiten beim Zollamt Martina zur Kenntnis.

Beitritt IG Bäder Graubünden

Die Bäder im Kanton Graubünden haben sich zur IG Bäder Graubünden zusammenschlossen. Man erhofft sich dadurch verschiedene Vorteile wie z.B. günstigere Konditionen bei einem gemeinsamen Einkauf der Reinigungsmittel und anderer Verbrauchsmaterialien. Weiter können die vorgeschriebenen Schulungen gemeinsam organisiert und durchgeführt werden.

Dem Gemeindevorstand liegt die Beitrittserklärung vor. Der Jahresbeitrag beträgt für Bäder mit bis zu 50'000 Eintritten pro Jahr CHF 250.00.

Der Gemeindevorstand beschliesst, der IG Bäder Graubünden beizutreten.

Samnaun, 26.06.2019